



12月のえんたより

2019年12月539号
川渡カトリック保育園
園長 後藤 理恵子

朝晩の冷え込みが厳しくなり、冬の足音が近づいてきました。先日の懇談会並びに保育参観へはたくさんの保護者の皆様にご出席いただき、どうもありがとうございました。また個人面談へのご協力もありがとうございました。それぞれの場面でお話し頂いたお子さまやご家庭の様子などを今後の保育に活かしてまいりたいと存じます。また、参観、懇談会へはお父さんの参加もありましたことを嬉しく思っております。子育ては一人でするものではなく、ご両親や祖父母の皆さまなどお子さまの周りにいる大人がみんなで協力して行うものだと改めて感じました。

さて、12月にはクリスマスお祝い会があります。各クラスお祝い会での発表に向けての活動が始まっております。その中でお友だちと一緒にひとつのものを作り上げていく楽しさや喜びを感じたり、おうちの方の前で発表することで大きな達成感を感じたりするなどクリスマス会の取り組みの中で心の成長を促して行ければと思っております。

イエス様のご誕生を皆さんと一緒に
お祝いいたしましょう。

園長 後藤 理恵子



「やきいも、やけたよー！」

ある日の園庭で、子ども達が小枝を集めてきては「いまから、やきいもやくからね！」と言って新聞紙をアルミホイルに包んだものを小枝に置き、みんなで手かざしていました。「あったかいねー」「はやくやきいもたべたいねー」などと楽し気にしゃがみ込む姿がとてもかわいらしく、寒くても心温まるひとときでした。

行事予定

- 12/4 (木) クリスマス会総練習①
- 5 (金) クリスマス会総練習②
集金袋配布 (以上児)
- 10 (火) 集金〆切
- 11 (水) 身体測定
- 14 (土) クリスマスお祝い会
役員会
- 21 (土) クリスマス子どもお祝い会
- 24 (火) 避難訓練
- 25 (水) クリスマス集会
- 30 (月) } 年末年始休み
- ~1/3 (金) }



* 1/4 (土)から通常保育となりますが、4日 (土)は食材購入の都合により、お弁当持参での保育となります。
ご理解ご協力の程よろしくお願い致します。

～ おねがい ～

これから年末年始にかけて、クリスマスにお正月と行事がたくさんあります。楽しくてついつい夜更かししてしまいがちですが、できるだけ規則正しい生活を心がけるよう、お願いします。

「懇談会・保育参観」

先日はお忙しい中、懇談会・保育参観へご参加くださり、ありがとうございました。初めての懇談会でしたが、普段のお子さんの様子や子育ての悩みなど、様々な話を共感し合うことが出来、大変参考になりました。午睡から目覚め、お家の方が来ていることに気付いた子ども達は、驚きながらもとても嬉しそうでしたね。



「防火パレード・防災教室」

今年も役員さんを初め、鳴子消防署や警察署、鳴子支所の方々の協力の下、防火パレードを行いました。拍子木をカチカチと鳴らし、元気に火災予防を唱えてきました。

11月15日の防災教室では、鳴子消防署の方から、もしも身体に火が付いてしまった時の対処方法として、慌てずにゴロゴロと床を転がること、走ると火が付きやすくなり危険なことなどを教えていただきました。冬は空気が乾燥して火事になりやすい時期なので、火の元には十分に気を付けていきましょう。



ゴロゴロころがって
ひをけすんだよ！



「七五三お祝い会」

11月19日 (火) に小野寺神父様をお迎えして、七五三お祝い会を行いました。みんなで神様に手を合せ、健やかな成長に感謝しました。



千田 早苗先生より
きれいなポインセチアのお花を
頂きました。
どうもありがとうございます。

